
「閉会式」後、金メダルとプレゼントが担任の先生から渡されました！「本当によく頑張ったね♡」と先生の一言も(^_^) 

 

 

最後に、年長組の保護者の方からの貴重なご意見を紹介したいと思います。（ご協力ありがとうございました。） 

・幼稚園最後の運動会。今年は祖父母にも孫の成長を見せてあげることができ、大変嬉しく思います。ご配慮ありがとうございました。

進行係も大きな声で上手に言えていました。また、組体操も一生懸命に頑張っている姿に感動しました。先生方も日々、子ども達を熱

心に指導していただき感謝の思いです。ありがとうございました。 

・運動会、子供がとても楽しかったみたいで、「またやりたい」と言っていました(^_^) リレー、組体操、綱引き、踊りと一生懸命にや

っていて感動しました。先生方、本当に本当にありがとうございました！！ 

・今年は“幼稚園最後の運動会”♡ コロナ禍でなかなか行事が思うようにいかずでしたが、無事運動会を終えることができ、また祖父

母も孫の成長を見ることができてとても喜んでいました。残り少ない園での生活で、たくさん思い出を作ってほしいです♪ 先生方も

ご指導や準備等大変だったと思います。本当にありがとうございました。 

・今年の年長さんは、コロナの流行が始まった年に入園となり、色々な我慢や例年通りの運動会を知らずに育った年代です。今年も諦め

ていた部分もあったのですが、全体とまではできなかったものの、種目をすべて行っていただき、笑顔の溢れる子ども達の姿に感動し

ました。暑い中での組体操。顔を真っ赤にしながらも真剣に取り組む子ども達。涙が出てきました。仲間を思いやる姿、全力でのダン

ス、全てにおいて感動しました。限られた時間の中でたくさんご指導してくださった先生方、最高の思い出をありがとうございました。

３年間の成長とたくましく育った姿を見ることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。余談ですが････「ultra soul」！の後の子ども達

の“イェーイ”、とにかく可愛かったです♡ 

・今年は天気にも恵まれ、絶好の運動会日和でした。暑い中、一つ一つの種目に一生懸命取り組む真剣な姿は、さすが年長さんでした。

保護者が参加できた綱引きも、パパが参加したことで娘も喜んでいました。組体操の団結力には圧倒されました。暑い中での練習も大

変だったことと思います。先生方には準備から片付け、ご指導と本当に感謝しています。子供の成長が感じ取れる運動会、ありがとう

ございました。 

・年長さんとして最後の運動会。アナウンスや組体操、ダンス等、みんなしっかりとできていて感動しました。応援していて涙が出てき

ました。先生方、ありがとうございました！ 

・家では「リレーで一番になりたい」とずっと言っていましたが、「何番でも一生懸命走ればいいんだよ」と伝えていました。３位の順

位でバトンをもらった息子が、あきらめず懸命に走っている姿を見て、思わず感動して泣いてしまいました。 

幼稚園での最後の運動会！先生も子ども達

も一生懸命に取り組んでいました。金メダル

を授与するときの先生方の姿に、子ども達へ

の深い愛情を感じ取ることができました♡

皆様方の温かい声援に感謝申し上げます！ 


